

LUNERAY

47 jeunes archers se sont affrontés



Quarante-sept archers venus de tout le département ont participé à ce premier concours

La section de tir à l'arc du Club des jeunes de Luneray, Les Archers du Ronchay, organisait son premier concours en salle catégorie loisir pour les jeunes débutants, samedi 16 mars à la salle d'activités. L'équipe de bénévoles du président Jean-Marie Grimal a fourni un gros travail de préparation afin d'ac-

cueillir les 47 jeunes archers du département. Sur un rythme de sept volées de trois flèches, une pause, puis de nouveau sept volées de trois flèches, les jeunes (de poussins à cadets) se sont affrontés tout l'après-midi sous l'œil vigilant de 3 arbitres fédéraux Christophe Rollant, Pierre-Luc Billez et Jean-Claude

Dutot. À la pause, les jeunes tireurs ont pu reprendre des forces grâce à un goûter offert. Pour clore ce bel après-midi, une remise de récompenses à chacun des compétiteurs a été effectuée en la présence de Martial Hauguel, maire de Luneray, et Christian Lapena, président du Club des jeunes.